



## COMMUNIQUÉ

---

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 18 juin 2018

### **LA SECTION CANADIENNE DU GIP CANADA–ÉTATS-UNIS ACCUEILLE DES MEMBRES DU CONGRÈS AMÉRICAIN**

Du 15 au 17 juin 2018, des membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire (GIP) Canada–États-Unis ont reçu une délégation du Congrès américain à l'occasion de la 56<sup>e</sup> réunion annuelle du GIP à Ottawa, en Ontario. Dirigée par les coprésidents, le sénateur Michael L. MacDonald et l'honorable Wayne Easter, C.P., député, la délégation canadienne comprenait également les sénateurs Marc Gold et Mobina Jaffer, c.r., ainsi que Kerry Diotte, député, vice-président, Randy Hoback, député, vice-président, Brian Masse, député, vice-président et Francesco Sorbara, député, vice-président. Dirigée par les sénateurs Mike Crapo et Amy Klobuchar, respectivement président et vice-présidente de la Section américaine, la délégation du Sénat des États-Unis comprenait également le sénateur Roy Blunt. Paul Cook était présent au nom de la Chambre des représentants des États-Unis.

« Nous avons été très heureux d'accueillir nos homologues du Congrès américain à l'occasion de cette réunion importante à un moment critique de la relation entre le Canada et les États-Unis », a déclaré M. Easter. « Cette rencontre annuelle qui nous permet de discuter des occasions et des préoccupations, qui nous donne aussi l'occasion de nouer des relations et de les entretenir, est pour beaucoup dans l'atteinte des objectifs du GIP. Il va sans dire que le Canada et les États-Unis sont des alliés et des partenaires de longue date et nous devons travailler ensemble afin de résoudre nos différends et promouvoir nos objectifs internationaux communs. »

Le sénateur MacDonald a conclu en disant ceci : « Je suis d'accord avec mon collègue. J'ajouterais que les discussions de fond au sujet de la coopération sur les enjeux économiques et financiers, la sécurité et la défense, ainsi que l'environnement ont été instructives pour les législateurs des deux pays. Nous avons pu nous concentrer sur les principaux points forts de notre relation bilatérale, mais, chose importante, nous avons réussi à cerner les domaines dans lesquels nous devons collaborer plus étroitement pour veiller à ce que nos deux pays, et l'Amérique du Nord en général, puissent prospérer, dans l'intérêt de nos citoyens et de nos entreprises. Nous nous réjouissons à la perspective d'autres discussions fructueuses à l'avenir. »

Les opinions exprimées dans le présent communiqué sont propres aux membres de la Section canadienne du GIP Canada–États-Unis et ne correspondent pas nécessairement à celles de leurs homologues américains.

Le GIP Canada–États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d'intérêt commun. Des renseignements supplémentaires peuvent être obtenus à l'adresse suivante : [www.parl.gc.ca/iia/eu](http://www.parl.gc.ca/iia/eu).

**-30-**

**Renseignements :**

L'hon. Michael L. MacDonald, sénateur et coprésident  
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866

L'hon. Wayne Easter, C.P., député et coprésident  
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-992-2406

M<sup>me</sup> Miriam Burke, secrétaire d'association  
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238